



# Crónica Norte

Madrid Alcobendas San Sebastián de los Reyes Algele Colmenar Tres Cantos Cobeña Alalpardo y toda la Sierra Norte.



INICIO ACTUALIDAD DEPORTES ESCAPADAS LOCALIDADES MADRID OCIO SUCESOS VIVIR

PUBLICIDAD

Quienes Somos

Hemeroteca

Martes, Abril 04, 2017

## Alcobendas destinará 2 millones de euros para mejorar sus instalaciones deportivas

Enviado por Miguel on 3 Abril 2017.

Guardado en ACTUALIDAD, ALCOBENDAS, DEPORTES

**El Ayuntamiento de Alcobendas destinará más de 2 millones de euros para la ampliación y mejora de las instalaciones deportivas municipales. La reforma integral del campo de Las Terrazas, la ampliación de la sala fitness de la Ciudad Deportiva Valdela Fuentes, una nueva pista polideportiva en Fuentelucha y mejoras a realizar en los pabellones deportivos son las principales inversiones que acometerá el Ayuntamiento en materia de deportes en 2017, recogidas en los presupuestos municipales, aprobados por el Pleno de la Corporación con el voto favorable de PP y C's.**



En Las Terrazas se sustituirá el césped natural por artificial, que garantiza el uso en cualquier época del año de una instalación con alta demanda de horas de entrenamiento y competición. El campo de las Terrazas tiene una antigüedad de 20 años, carece de drenaje y en época de lluvias se hace impracticable y con un mantenimiento muy costoso. Los principales beneficiados de esta mejora es el club Alcobendas Rugby que cuenta con más de 500 jugadores federados y una escuela de niños. En esta temporada tiene un equipo en División de Honor, el equipo B en División de Honor "B", otros 2 equipos sénior. Equipos sub 18 y sub 16 clasificados para los campeonatos de España, y la escuela desde sub 6 hasta sub 14. Cuenta con jugadores internacionales en todas las categorías.

Alcobendas contará con una de las mayores zonas fitness, una vez que se realice la ampliación de la sala de la Ciudad Deportiva Valdela Fuentes, que en estos momentos es de 900 m2, y que pasará a tener 1.200 m2. Con esta ampliación se atiende una de las principales demandas de los usuarios de esta instalación, en la que también se realizará una renovación del equipamiento. En esta sala se realizan más de 350.000 usos al año. En Fuentelucha, una de las zonas nuevas de

Privacidad y Cookies



**crónica norte** on Twitter

Follow

6173 people follow crónica norte


Widget By Timersys

A tu lado

¿Cómo no voy a estrenar?

orange

Llama gratis al 900 906 146

IBERIA EXPRESS

5 AÑOS EXPRESS

¡ESTAMOS DE ANIVERSARIO!

VUELOS 40% CON HASTA DESCUENTO

5 Años Iberia Express

IBERIA EXPRESS

Iberia Express celebramos nuestro 5º Aniversario con un Gran Promoción: 40% de Descuento.

expansión de la ciudad, se construirá una pista polideportiva, atendiendo las demandas de los vecinos.

A lo largo de 2017 se efectuarán reformas en los principales pabellones deportivos. En el caso del Antela Parada se renovará el pavimento, y en el pabellón de los Sueños se reformará la grada telescópica.

Las inversiones están dirigidas a lograr el mayor confort y seguridad en las instalaciones, así como a incrementar su calidad. Las mejoras aprobadas ayudarán a limitar el consumo de recursos naturales, como es el caso de la instalación de nuevos motores de cogeneración y las enfriadoras para la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes y el pabellón Amaya Valdemoro, o la mejora en la climatización de la piscina cubierta móvil del polideportivo municipal.

La concejal de Deportes, Mar Rodríguez, ha destacado que “las inversiones que vamos a realizar responden a demandas ciudadanas y de los usuarios, así como a necesidades de los clubes y entidades deportivas. Nos permiten incrementar la calidad de nuestras instalaciones y mantener el nivel de excelencia de Alcobendas, reconocido también como modelo de referencia en el ámbito deportivo”.

- Inversiones en las instalaciones deportivas de Alcobendas:
- Reforma integral campo de rugby Las Terrazas: 850.000 €
- Puesta a punto de instalaciones deportivas: 693.533,97 €
- Ampliación sala fitness de la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes: 129.610,43 €
- Pista polideportiva Fuentelucha: 150.000 €
- Remodelación pabellón Antela Parada: 111.818,78 €
- Remodelación pabellón de Los Sueños: 100.000 €

#### Noticias relacionadas:

- [El PP de Alcobendas presenta las propuestas deportivas para...](#)
- [Eventos deportivos en las Fiestas de San Isidro de...](#)
- [Sanse estrena pista de atletismo y campo de rugby](#)
- [Un Notable en gestión deportiva para Alcobendas](#)

Bio	Latest Posts
 <b>Miguel</b>	



**DE MARZO**  
DÍA INTERNACIONAL  
DE LA MUJER

En **igualdad**, hemos avanzado mucho y queda aún mucho por lograr.  
¿Crecemos?



#Alcobendas creciendo en #Igualdad

[www.alcobendas.org](http://www.alcobendas.org)  

0 Comentarios

Crónica Norte

1 Acceder ▾

Recomendar

Compartir

Ordenar por los mejores ▾



Sé el primero en comentar...

Sé el primero en comentar.

## TAMBIÉN EN CRÓNICA NORTE

**Gafas de sol y de agua para cuidar la salud ocular**

1 comentario • hace 8 meses•

**Avat Annette Fontaine** — Yo he comprado estas gafasson espectaculares son de Madera Noble y lentes ...

**El primer puente peatonal del mundo impreso en 3D esta en Alcobendas**

1 comentario • hace 4 meses•

**Avat Xavi Tanasten Espejo** — Dónde se encuentra el Parque de Castilla-La Mancha?He intentado localizarlo en ...

**Argentina será uno de los países protagonistas de FITUR 2017**

1 comentario • hace 5 meses•

**Avat Gilda** — Argentina vende patrimonio de los Argentinos tierras y ríos a extranjeros para hacer centros turisticos y reprime a los ...

**La industria de los refrescos reacciona tibiamente reduciendo ligeramente el ...**

1 comentario • hace 2 meses•

**Avat Maria** — Interesante noticia, falta sin embargo mencionar que la industria de las bebidas refrescantes en nuestro pais ya ...

Suscríbete  Añade Disqus a tu sitio web  Añade Disqus  Añadir  Privacidad

## FOTOS CRÓNICA NORTE EN FLICKR



® Crónica Norte es una marca de Muchas Tablas S.L. © Todos los derechos reservados.

## SOBRE NOSOTROS:



Crónica Norte es el fruto del trabajo y la experiencia de un equipo de profesionales de la comunicación. Llevamos años tratando de ofrecer un servicio honesto y cercano al lector. Las cifras de lectores de nuestra revista de papel y la espectacular subida de usuarios de esta web, corroboran el esfuerzo. Crónica Norte es local, pero a la vez también es global. Ofrecemos información variada y de interés para cualquier lector viva donde viva. Más de 10 millones de paginas vistas al año son la respuesta del público. GRACIAS! - Angel. Sánchez - Editor